

令和2年3月9日
一般社団法人東京都ボート協会
競技本部

第69回お花見レガッタ及び第30回東日本中学選手権競漕大会の延期について

いつも弊協会の大会運営へのご理解とご協力、ありがとうございます。

さてお花見レガッタについては、先に3月5日付けで基本的には当初の予定通り開催する方向で検討する旨を弊協会HPへアップ致しました。

しかしその後時々刻々と変動する状況の下、更に弊協会内で検討を重ねた結果、今回の大会については、以下の様に変更致します：

- (1) 本大会は本年内には実施せず、令和3年3月20日(土)～21日(日)に延期致します。
- (2) 現時点で出漕申し込みをされ、納付頂いている出漕料は、振込手数料を弊協会負担の上、全額返金致します。

本大会については、これまで何とか当初予定通りの開催を目指して、その可能性を検討して参りました。しかし2月25日の政府からの2週間のイベント自粛要請、更に3月2日以降の全国小中高校への臨時休校要請等の措置がなされる一方で感染の拡大が続き、まだ事態の収束には具体的見通しが立っておりません。今月予定の各競技の高等学校全国選抜大会(高校野球除く)も中止となっているなかで、こうした状況下において予定通りに本大会を実施することは、非常にリスクが大きいと思われ、大会主催者として苦渋の判断ではありますが、今回の決定と致しました。

本大会は、3月2日を締め切りとして出漕申し込みの受付を行いました。既に感染が拡大中であるにもかかわらず昨年とほぼ同数のお申し込みを頂きました。改めて本大会への関係各位からのご期待の大きさを痛感した次第であります。しかし何分にもこうした重大な事態故、関係各位のご理解とご協力をお願い申し上げますと共に、今後共ご期待に沿えるような大会を目指して努力して参りたいと存じますので、宜しく願い申し上げます。

以上